

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Esther LLAMAZARES DOMINGO y D. Francisco CONDE LÓPEZ, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes **preguntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta por escrito.**

Saint-Gobain es una empresa francesa, presente en España desde 1905 y desde 1952 en la ciudad de Avilés (Asturias). Cuenta con dos líneas de producción, Saint-Gobain Glass, dedicada al mercado de construcción y Saint-Gobain Sekurit, que opera al servicio del mercado del automóvil.

El día 8 de abril, la dirección de la planta de automóvil anunció el fin de la actividad en Avilés y un ERE de extinción para sus 160 trabajadores de la planta, a los que hay que sumar los que prestan servicios a través de empresas auxiliares.

A la fecha en la que se realiza esta pregunta, ¿se ha acordado alguna actuación desde el Ministerio de Industria con el Gobierno del Principado de Asturias en relación con el cierre de planta?

Madrid, 30 de abril de 2024



Fdo:
LOS DIPUTADOS



Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL